

**Perú será sede de “Conferencia sobre Avances y Desafíos en la Cooperación Hemisférica contra la Corrupción”**

-----  
**Foro organizado por la OEA con apoyo de la Cancillería será el 3 y 4 de junio en Lima**

**Nota Informativa 272-10**

Más de 20 expertos de los países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) participarán en la “Conferencia sobre Avances y Desafíos en la Cooperación Hemisférica contra la Corrupción”, que se realizará el 3 y 4 de junio en Lima en el marco de la 40° Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de la OEA, gracias a la colaboración de la Presidencia del Consejo de Ministros y de la Cancillería del Perú.

La Conferencia es la principal actividad del programa de cooperación que la Secretaría General de la OEA ha desarrollado para apoyar a los Estados miembros en la implementación de las recomendaciones del Mecanismo de Seguimiento de la Convención Interamericana contra la Corrupción (MESICIC), instrumento intragubernamental que busca promover acciones para prevenir, detectar, sancionar y erradicar dicho flagelo entre los integrantes del organismo hemisférico.

El evento -que se realizará en el Hotel Marriott de Miraflores- incluirá paneles de diálogo y discusión entre expertos nacionales, internacionales, académicos, representantes de la sociedad civil y autoridades de los Estados miembros de la OEA involucrados en la lucha contra la corrupción. Entre las instituciones estatales del Perú que participarán están el Poder Judicial, la Fiscalía de la Nación, la Controlaría General de la República, la Policía Nacional y el Ministerio de Justicia, entre otros.

Lima, 2 de junio de 2010